



Gastfamilie gesucht! Lucas sucht eine Gastfamilie!

Hallo, ich heiße Lucas. Ich bin ein ruhiger und sportlicher Junge. Fußball ist meine absolute Leidenschaft. Ich möchte Fußballprofi werden. Ich spiele gerne die Position 10 oder 8. Ich spiele seit meinem 4. Lebensjahr und aktuell intensiv bis zu 4 mal pro Woche.

Ich mag Arsenal London aus England. Aber ich möchte gerne tiefer in die Fußballkultur Deutschlands eintauchen, da ich Vorfahren aus Deutschland habe. Das motiviert mich auch, um in Deutschland Fußballprofi zu werden.

Die Möglichkeit ein Sportgymnasium zu besuchen, würde mir die Chance geben mein fußballerisches Niveau zu verbessern, um näher an mein Ziel zu kommen.

Nach der Schule höre ich gerne Musik und mache meine Hausaufgaben. Am Wochenende verbringe ich Zeit mit meiner Familie. Ich habe einen Bruder, eine Schwester und einen Hund. Wir gehen gerne spazieren, schauen Filme, spielen Brettspiele, kochen oder gehen zusammen essen. Ich esse am liebsten Sushi, Pasta, Reis, Fleisch und Hühnchen.

Ich stelle mir die Zeit in Deutschland, als eine tolle Erfahrung vor, bei der ich nicht nur meine deutsche Kenntnisse verbessern werde, sondern auch viele Aktivitäten allein und weit weg von Zuhause machen werde. Ich bin mutig und bin sicher, dass es viele schöne Momente geben wird.



Lucas

15 Jahre

Aufnahmezeitraum:
24. August - 13. Dezember

aus Kolumbien

Kontakt
Amigos de la Cultura e.V.

Telefon
0160 98445588

Email
info@amigos-cultura.de

Webseite
www.amigos-cultura.de